



Réponse de Nathalie Arthaud

16 avril 2012

Un pouvoir des travailleurs en France reconnaîtrait l'État de Palestine avec les dirigeants que le peuple palestinien s'est choisi.

J'affirme donc, comme l'a toujours fait Lutte Ouvrière, ma solidarité avec la lutte du peuple palestinien pour la reconnaissance de ses droits, et plus particulièrement ma solidarité avec les militants, les élus et les différentes personnalités actuellement arrêtés et détenus arbitrairement par les autorités israéliennes. Un pouvoir des travailleurs en France reconnaîtrait l'État de Palestine avec les dirigeants que le peuple palestinien s'est choisi.

[VOIR L'INTÉGRALITÉ DES RÉPONSES DES CANDIDAT\(E\)S.](#)

- Emplacement : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Agir](#) > [Campagnes](#) > [Campagnes passées](#) > [Election présidentielle 2012](#) > [Reconnaissance par la France de l'État palestinien](#) >
- Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/Reponse-de-Nathalie-Arthaud>